



---

## **LOCAL DE LA ESCUELA TALLER ES RESTAURADA CON MANO DE OBRA DE LOS APRENDICES**

---

Dando Inicio a las actividades de reapertura de los talleres de formación de las diferentes áreas del año 2021. La Escuela Taller de COLOSUCA con el apoyo de la municipalidad de Gracias a través de la oficina municipal de la juventud y CONEANFO continúa formando jóvenes excluidos de la educación no formal. En esta oportunidad 14 jóvenes entre hombres y mujeres están siendo beneficiados en el área de formación en carpintería básica.

En este proceso los jóvenes aprendices realizan sus prácticas de módulos en la elaboración de puertas y ventanas que servirán para la restauración del edificio municipal donde funciona el centro de formación de la Escuela Taller de COLOSUCA.

Imágenes que hablan por sí solas.

